

Commentaire et impressions recueillies par Marc

Dans le cadre de la 7^e biennale de l'ARIS (association pour la recherche et l'innovation dans le sport), nous avons produit un

concert ce mercredi 23 Mai dans la salle de réception de la mairie d'Amiens.

Le programme concocté par Flore était tout à fait adapté à la situation et je n'ai reçu que des félicitations pour notre prestation.

Bravo aux nombreux choristes qui ont répondu présents à l'appel.

Il est vrai que la mairie nous a particulièrement gâtés avec le cocktail dînatoire après nos chants.

Ce fut un moment très convivial où même un de nos membres a réussi à établir un contact avec l'université de Liège en Belgique, pour d'éventuels échanges (affaire à suivre).

Les membres du colloque ont découvert un monde musical qu'ils ignoraient pour beaucoup.

Voici les aspects qui leur ont particulièrement plus:

notre joie de chanter ensemble

les nuances de puissance et d'intensité produites

les canons qui ont impressionné

Deux anecdotes pour finir ce rapide compte-rendu:

J'ai eu droit à "cho cho cho chocolat" pendant toute la suite du colloque...

Plusieurs spectateurs m'ont demandé si nous n'avions pas raccourci le "kyrie des moines" dans une version SOFT qui aurait édulcoré un

dernier couplet éventuel (ce qui prouve que notre diction était audible)

Encore MERCI à tous et rendez-vous très vite à notre prochain concert

Marc Verdon

